



NECROLOGIA.

El día 10 del presente, pagó su tributo á la naturaleza el

Señor Ingeniero

DON MARIANO DE LA BÁRCENA,

antiguo socio de número de la Sociedad Mexicana de Historia Natural, en la que desempeñó diversos cargos honoríficos.

El sabio naturalista bajó al sepulcro en el pleno vigor de su edad, conservando incólume el admirable celo científico que jamás abandonó durante su vida, no obstante las múltiples labores á que estaba consagrado.

Con toda verdad puede decirse que su misión en la tierra quedó sin terminar, pues mucho debía aún esperarse de su inteligente actividad.

La Sociedad Mexicana de Historia Natural, al rendir cumplido homenaje á su imperecedera memoria, recuerda con satisfacción los altos méritos del finado y la eficaz ayuda que le impartió por largos años.

Abril de 1899.

M. M. VILLADA.